
mögen oder etwas gerne tun? 

Wann benutzt man welche Wörter? 

A. mögen + Substantive oder Pronomen (Akkusativ) 

  Mein Bruder mag die Alpen. Wir mögen die finnische Rockmusik. 

  Ich mag dich. 

B. If you like doing something, we do not use the verb ”mögen”, but  use the 

verbal expression in question + gern/gerne. 

Ich höre gerne Musik von Sibelius. 

 

Was sagen Sie? Do you like it or not so much? 

Lakritze  
 

schwimmen  
 

spazieren gehen  
 

warme Milch  
 

Sauerkraut essen  
 

Deutsch lernen  
 

Ski fahren  
 

tanzen  
 

das Studium  
 

studieren  
 

der Winter  
 

Tee  
 

Karten spielen  
 

 

 

Lösungsvorschläge nächste Seite 



Lakritze  
Ich mag Lakritze [nicht]. Ich mag keine Lakritze. 

schwimmen Ich schwimme [nicht] gerne. 
 

spazieren gehen Ich gehe [nicht] gerne spazieren. 
 

warme Milch Ich mag warme Milch [nicht]. 
 

Sauerkraut essen Ich esse sehr gerne Sauerkraut. Ich esse gar nicht gerne Sauerkraut. 
 

Deutsch lernen Ich lerne gerne Deutsch : ) 
 

Ski fahren Ich fahre [nicht] sehr gerne Ski. 
 

tanzen Ich tanze gerne. Ich kann nicht gut tanzen. 
 

das Studium Ich mag mein Studium sehr. Ich mag mein Studium nicht so besonders. 
 

studieren Ich studiere [nicht so] gerne. 
 

der Winter Ich mag den Winter [nicht]. 
 

Tee Ich mag Tee. Ich mag keinen Tee. Ich mag Tee nicht besonders. 
 

Karten spielen Ich spiele[nicht] gerne Karten. 
 

 

 


